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「和をもち　地域と歩む奉仕活動」「和をもち　地域と歩む奉仕活動」

　遠州灘から約1.3km離れた袋井市湊、中新田、大野地区等は海抜2～3ｍで、
津波から市民を守ろうと海抜10ｍの人口の高台「命山」が造成されました。
　平成25年12月に「湊命山」、平成28年3月に「中新田命山」の2ヶ所が完
成し、その他に現在2ヶ所が整備中です。
　災害に備え、自宅から「命山」までの避難経路や避難に要する時間の確認、
そして住民の命を守る為にも常日頃から避難訓練が大切です。
　袋井市の「命山」は半永久的な施設で、全国に先駆けて整備され注目されて
います。
　平時には公園、憩いの場所として利用できます。
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袋井ライオンズクラブ役員
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和をもったクラブづくり目指して
　１年を振り返って、会員の皆様にただただ感謝の気持ちでいっぱい
です。
　基本方針は「和をもち　地域と歩む奉仕活動」としスタートしました。
　クラブ内での意思疎通が図られ和をもったクラブづくりをしたいと
の考えでした。
　理事（委員長）の中には、初めての経験の方も多くご苦労が多かっ
たと思います。
　分担をお願いした各委員会とも、委員長を中心に計画・立案につい
て熱心にご討議いただき活発に活動していただきました。その結果が、
例会へ多くの会員が出席したり、計画した各事業が滞りなく実施でき
たことにつながりました。
　クラブ内の和も深まり、事業を通じて地域の人にライオンズの奉仕
の心が通じたことと感じております。
　袋井ライオンズクラブ会員の皆さまの良い点だけを見せてもらった
１年でした。
　最後に、不手際な点もあったこことと思いますが。未熟者の私を支
えてくださった皆様にお礼申し上げます。ありがとうございました。

袋井ライオンズクラブ

会長L .原田和義

袋井市鈴木典夫教育長に教育用図書の寄贈 新年例会　丸野綾子ピアニストとご一緒に



キャビネットへ出向の１年を顧みて

（平成27年度）
２０１5.７～２０１6.６
原 田和 義 会 長
新役員スタート

　松本ガバナーからの指名を受けて三回目の地区役員（キャビネット構成員）を拝命して１年
過ぎました。前回は俗に言う三献委員長でしたが今回は畑違いのPR委員長で私にとっては大変
勉強に成った１年で有りました、と申しますのは地区内80クラブのPR情報が毎日のように送ら
れてきますのでその一部始終を審査し採点をして参りました。大変では有りましたが規模の大
小を問わず懸命に奉仕活動に尽力されて居るのが手に取る様に伝わって来ますので不公平にな
らない様にする為の心配りに神経を使いました。私が感動した事がいくつか御座いましたがそ
の中で特筆したいのはメンバーが40数名の大東ライオンズクラブがA３紙両面の会報誌（カ
ラー）をエリア内のあらゆる施設に月１回配置して購読して頂いている事でした。内容はライ
オンズに拘らないもので構成されていて大変読み易く一般の方が親しみ易くなって居るのも特
徴でこの様なPR方法も有るのだと感心致しました。
　ただ残念なのは現在の審査基準に合わないため表彰から外れましたが此れからも長く続く事
を期待したく思いました。最後にライオンズクラブのメンバーは優れた経験と知識を持ちそれ
らを駆使して知恵を出して社会に奉仕をする事が大事で有ろうと思います。或る尼僧様の言葉
に奉仕とは、する側もされる側も対等で有るのが基本だと言われました。私もそう思います。
　理想的な奉仕をしようでは有りませんか。皆様に支えられた１年、有難うございました。

L.寺田富美雄

334-C地区PR委員長
兼GMT／GLTリーダー

１年を振り返って
　今年度、原田会長のもと幹事をさせて頂きました。委員長の皆さん、理事の皆さん、そして
メンバーの皆さんには、例会、事業に対して協力をいただきありがとうございました。
　幹事の仕事に携わる中で感じたことはライオンズクラブの活動には奥深いものがあるという
ことでした。１年を通じて少しだけライオンズのことがわかった気がします。
　又、この１年で多くのメンバーと話しが出来て勉強になりました。少し得した気分にもなり
ました。今迄名前と顔がわかっていてもなかなか話す機会が少ないことを改めて実感しました。
そして、１年を通じてメンバーの例会、事業での出席率のよかったこと出席者が多かったこと
が大変うれしく思えました。
　ライオンズクラブの活動がより楽しく、おもしろいものになっていくことを期待しています。

L.山下昭信

幹　事

L.鈴木修二第 三
副 会 長 L.西垣邦彦指導力育成

委 員 長 

L.山下昭信幹 事第53期 会長 L.原田和義

L.大田　強前 会 長 L.城所龍一第 二
副 会 長 L.太田厚利第 一

副 会 長 
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L.鈴木秀典
会員会則
GMT/GLT
委 員 長 

L.松浦雄二大会計画
委 員 長 

PR・情報
委 員 長 L.竹原芳明 L.坪石武雄国際・YCE

委 員 長 L.村越和彦青少年クエスト
委 員 長

L.風間智晴環境保全保健
委 員 長 L.藤井邦彦会 計 L.井上史人テ ー ル

ツイスター L.大城征哉ライオン
テーマー L.佐藤文彦ゴ ル フ

部 長

L.西垣邦彦

指導力育成委員長

歳月人を待たず
　1943年生まれの小生、気は若いと思いながら人生の大半どころか、平均寿命に残り少ない年
月と思うように成りました。指導力育成委員会委員長を仰せつかっての１年、長い間ライオン
ズとして活動されていたメンバーが退会され、委員長としても十分な活動が出来ませんでした。
「基本に帰る」が小生の座右。「ライオンとは何か」ライオンズ必携にもあるように目的を明
確にさらに向上心を養い自信を研く、活動が奉仕につながり、奉仕しつづける現在進行形が大
切な身のあり方と思います。ライオンズスローガンLiberty, Intelligence, Our Nation’s Safety
（自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる）
　LION、月刊誌、「獅子吼」の連載コーナーには、全国各地域クラブの素晴らしい活動報告
がされています。月刊誌はスローガンの頭文字をライオンと名付け又、これを獅子と名付けた
先人の知恵も素晴らしさは周知のこと、そしてライオンロアーの発声も、獅子の「ウオ―」と吼
えるさまを「獅子吼」と言った仏教語ですが、実に云い得て絶妙な感じがします。仏教語で獅

子が吼えると百獣がおそれ服す、仏が「法」を説けば多くの悪魔、外道がみな降伏する、のたとえ又、正しく雄弁を振るう
事を「獅子吼の座」と云い、獅子奮迅、獅子に勢、獅子のように奮い立って走りまわる勢いのことを云います。We　Serve
の発声も（われわれは奉仕する）獅子奮迅の勢いを示すもので、誇りと品性を持って百獣の王らしく勢いを持って正しく行
動し、周りの人達からも尊敬の念を持って愛される人、ライオンに皆がなるように、それがライオンズクラブの日々の勤め
と思っています。そして獅子身中の蟲、仏教語で内から生じる災いのたとえ、味方の中にあって裏切りをする者など梵網経
にあります品格を落とし組織を壊してゆく考え方や行動を起こす事をたとえています。
　つたない小生ですが、2016 .2 .3国際協力からガイディングライオンの認定証を戴きました。その目的と役割は、健全な
ライオンズクラブの成長を長期にわたって達成できるよう、新たな情報や知識を取得し続け、多くの人々の「人生」に命の
尊厳と融和をもたらすことを支援する任務を帯びる事と云っています。何か大変難しく云っていますが、成長するクラブか、
衰退するクラブかは、クラブ会員が、その正しい目的を日々忘れない強い信念を持って行動をしているか、否かであると思
います。禅の詞に「獅子崫中に帰る」と有ります。クラブメンバー皆様方のご協力有難うございました。

１年を振り返って
　現在の私の状況は、日々の事務所の仕事をこなすのが精一杯で、委員長をやる余裕はないの
ですが、原田会長は私が会長をやったとき無理をお願いして幹事を受けて頂き、また第３副会
長の指名委員長のとき３年後の会長として受けて頂きました。
　このような経過で会員会則GMT／GLT委員長を受けたのですが、やるからには袋井クラブの
会則を整備したいとかねてより思っていましたので、４月の担当例会で現状のクラブの会員規
定を広く理解してもらう目的でワークショップを行いました。
　前後しますが、12月第１例会は講師として静岡保護観察所の近藤大介観察官に「この地域に
おける薬物使用の現状と更生保護」について講演を頂きました。有意義な例会になったと自賛
しています。
　新会員の募集についてはメンバーからの情報が頼りでありましたが、十分な活動が出来ずに
申訳なく思っています。若いメンバーを中心になってもらい、クラブ全体で取組む課題と思い
ますので次年度に期待したいと思います。L.鈴木秀典

会員会則
GMT／GLT委員長
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　最後になりますが、本年度は例会の出席率もよく、充実した例会が続いたと思います。これ
も原田会長、山下幹事、藤井会計の最大限の奮闘の結果であると思います。長谷川副委員長を
始め、委員会のメンバーの皆様には１年間感謝いたします。

『楽しい例会・楽しい委員会に』
　私は、昨年の7月10日の例会に緊張しながら、『楽しい例会・楽しい委員会にしよう』と挨
拶をしました。それから早いもので１年がたちました。
　私が、委員長になり初めての例会が『９月の伊那L.Cとの合同例会』でした。12名のたくさ
んの来袋があり長い１日でした。お昼の観光は、旅行会社を利用しなかった為、観光コースの
現地への事前視察・予約・予算等又当日のバスガイド役と大変でした。夜の懇親会では、祭り
ばやしなど催しものを行い皆さんに楽しんでいただき計画を立てて良かったと思いました。委
員会の最大イベントの『12月のチャリティー忘年例会』は賑やかく又豪華に演出するためレイ
アウト等工夫しました。皆様のご協力を頂きまして大成功でした。
　『４月の家族旅行』は、三島のつり橋をメインに行ってきました。あいにくの小雨で富士山
が見られなく非常に残念でしたが、奥さん同士の話が弾んだりしてよかったと思います。
　最後の『５月の講師例会』は、静岡理工大学の会議室で原田市長の連携についてのお話と大
学の久留島部長に大学の案内をしていただきました。昼食は普段なかなか食べる事ができない
学食をたべました。今までにないような場所でと色々と検討（袋井市議場で）しましたが叶い
ませんでした。１年間を通して温かく見守っていただき・支えていただき、アドバイスをいた
だき委員会のメンバーの皆様には本当に感謝いたします。無事１年間を終ることができました。
例会前の委員会は非常に楽しかったし、いろいろ体験でき勉強になりました。ありがとうござ
いました。

L.松浦雄二

大会計画委員長

１年を振り返って
平成２８年度の準備理事会で平和ポスター発表会を行う
　ライオンズと役所では年度変わりが違うので、教育委員会・学校も無理。次年度の準備でし
たら良いと思う。
　　　 10月4日　久野城草刈り奉仕作業後例会、L.堀内ZC例会訪問に来てくれました。
　　　 11月8日　袋井ライオンズ杯卓球大会　袋井体育館で行われ、小中高校生各学年ごとに
　　　　　　　　熱戦、トロフィーを1～3位に授与第一副会長より手渡されました。
平成28年1月7日　新年例会、葛城ゴルフクラブハウスで新春ピアノ演奏を丸野綾子さんにお願
　　　　　　　　いして、ソロピアノで聴くアルゼンチンタンゴ素晴らしい演奏をしていただ
　　　　　　　　きました。多数の女性の方も見えてくれました。
　　　　3月3日　講師例会　自衛隊地方協力本部袋井地域事務所長　室岡靖様に自衛隊の現況
　　　　　　　　に付いてお話しいただきました。
　余談ですが富士の裾野で行われる実弾演習　昼は抽選ですが夜の演習は人が少なくて、暗が
りでの実弾演習は実弾が赤く飛ぶのが見えて迫力があります。８月に行われます。
　１年間委員会メンバーの皆様御協力ありがとうございました。　

L.竹原芳明

PR・情報委員長

１年を振り返って
　入会して３年目になり、国際・YEC委員長を務めさせて頂きました。
　東光L.Cメンバーの来袋の際に予定していた買い物がキャンセルとなり、どうしようかと迷
っているときに、L.久野に工場見学をお願いしたら、快く引き受けて頂き、東光L.Cに方も大変
満足して頂けました。
　東光L.Cの歓迎会においては、袋井L.Cメンバーの多数の参加により、大変盛り上がった例会
になりました。
　翌日の袋井L.C東光L.Cの交流では温泉に入ったり、ケーブルカーに乗ってオルゴール記念館
の見学、ワサビでフグ料理を満喫できました。委員会メンバーの方には、送迎を含め、準備等
でご協力して頂き感謝いたします。
　何とか１年間無事に委員長を務めさせて頂き、委員会メンバーを始め、袋井L.Cメンバーに
は、大変お世話になりました。これからもご迷惑をかけることがあると思いますが、温かい目
で見守って頂き、優しいご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。
　本当に１年間、ありがとうございました。

L.坪石武雄

国際・YEC委員長
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青少年・クエスト委員会の１年間
　委員会の皆様と会員の皆様のご協力のおかげで１年間委員長を務めさせていただきありがと
うございました。
　その中でも委員会のメンバーの鈴木敏行ライオンは委員会の会合の都度に「何でも言ってよ
ね。何でもやるからね。」と言って下さって元気づけてもらっていたので訃報を聞いた時には
俄かには信じられなかったです。私も敏行ライオンの様に人を支えられるメンバーになれる様
に頑張りたいです。
　事業は夏の８月にまきばの家の子ども達とアクティ森にて鮎のつかみ取りやバーベキューを
楽しんで、秋の11月には浅羽の「ふれあい夢市場」にての献眼広報活動をいたしました。冬
の１月にはメンバースピーチ、春の５月の講師例会には、まきばの家の松田麻美子氏を招いて
まきばの家の子供達の現状を教えていただきました。メンバーの皆様もこれからのまきばの家
の子供達との交流の方法等をいろいろ考えられた方も多いと思います。
　１年間いろいろとありがとうございました。　

L.村越和彦

青少年クエスト委員長

ライオンズクラブに入会して
　ライオンズクラブに入会して２年目に環境保全保健の委員長をやらせて頂く事となり不安し
かない中でスタートした１年間でしたが、委員長のメンバーや他の先輩方に協力して頂き何と
か1年を乗り切る事が出来ました。協力して頂いた皆様には心から感謝しております。本当に
ありがとうございました。
　僕自身この様なクラブ（商工会、JCなど）に参加した事がなく、すごく固いイメージがあっ
たのですがメリハリのある方々と接している中で、とてもユニークで楽しく参加できるクラブ
だと感じています。
　来期はテーマとして１年間参加させて頂きますので出席率百パーセントを目標にし、色んな
委員会の行事に参加し微力ながらライオンズクラブを盛りあげていきたいと思っております。
　また今年１年よろしくお願いします。L.風間智晴

環境保全・保健委員長

１年を振り返って
　袋井ライオンズクラブでは、今期、クラブ加入後初めての役職として、テ―ルツイスターを
務めさせていただきました。テールツイスターの務めは、主にドネーションの管理・報告です
が、毎年、100万円以上のドネーションが集まる中、今期も同様に皆さんからドネーションを
いただけるだろうかと身が引き締まる思いでしたが、終ってみればどうにか達成できたようで
ほっとした思いです。
　今期が始まる前に山下幹事より、毎月の理事会の議事録作成のお役目もいただきましたが、
毎月、理事会へ出席することにより、ライオンズクラブに対する役職者及び各メンバーの考え
方や思いに触れることができ、一つ一つの事業の目的や生い立ち、また、ライオンズクラブの
精神や奉仕の心に対する理解をより深めることができたと思います。
　例会、理事会の日程が他に加入している他団体の事業日程と重なることが多く、出席できな
いことも多々ありましたが、この１年テールツイスターを務めさせていただいたことが、自ら
の成長にも繋がったと思います。
　ありがとうございました。

L.井上史人

テールツイスター

１年を振り返って
　入会２年目で、ライオンテーマーという大役を仰せつかり、最初は不安な気持ちを抱えたま
まのスタートでした。しかし事務局の三浦さんや、副テーマーの石川雅規ライオンにご協力、
ご指導を頂き何とか役を務めることができ感謝の気持ちでいっぱいです。この１年間、例会が
スムーズに開始できる事を心掛けて行ってまいりました。まだまだ不十分な点が多々あったか
と思いますが、自分の出来る事の中で精いっぱい努めてこれたと思っています。この役を通じ
て会員の皆様との親睦を益々深める事ができ、とても良い経験をさせて頂きました。この経験
を活かし、今後もライオンズクラブの一員として頑張っていきたいと思っています。会員の皆
様１年間本当に有難うございました。

L.大城征哉

ライオンテーマー
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2015年7月～2016年6月 例会スポット集

平成27年 第1例会開始平成27年 第1例会開始

7月第2例会 決算予算案の承認7月第2例会 決算予算案の承認

334-C地区PR委員長兼
GMT/GLTリーダー

L.寺田富美雄に委任状

334-C地区PR委員長兼
GMT/GLTリーダー

L.寺田富美雄に委任状
袋井市社会福祉協議会

評議委員L.村松　尚に委任状
袋井市社会福祉協議会

評議委員L.村松　尚に委任状

新役員の抱負新役員の抱負

講師例会「薬物使用の現状～」 近藤大介様講師例会「薬物使用の現状～」 近藤大介様

新年例会
ソロピアノで聴くアルゼンチンタンゴ

新年例会
ソロピアノで聴くアルゼンチンタンゴ

L.佐藤勝義L.佐藤勝義

L.C親睦旅行L.C親睦旅行

次年度準備合同委員会次年度準備合同委員会

会長L.原田和義
幹事L.山下昭信

L.村松　尚L.村松　尚会長L.原田和義 お礼の花束贈呈会長L.原田和義 お礼の花束贈呈 L.久野　保 L.田中利宏と奥様L.久野　保 L.田中利宏と奥様

丸野綾子様丸野綾子様伊那L.C合同例会伊那L.C合同例会

チャリティー忘年会チャリティー忘年会

L.神谷隆司L.神谷隆司 L.濱田和彦L.濱田和彦

三島スカイウォーク三島スカイウォーク

講師例会 袋井市長 L.原田英之講師例会 袋井市長 L.原田英之

L.太田厚司他L.C11名参加
東光L.C創立37周年記念
L.太田厚司他L.C11名参加
東光L.C創立37周年記念

東光L.C訪問
ビクともしない不動の岩
の様にガンバルゾー

東光L.C訪問
ビクともしない不動の岩
の様にガンバルゾー

L.田中文規L.田中文規

L.林　伸哉入会式L.林　伸哉入会式

L.伊藤篤志入会式L.伊藤篤志入会式

L.藤井邦彦L.藤井邦彦

講師例会「自衛隊の現状」 室岡　靖様講師例会「自衛隊の現状」 室岡　靖様

第62回334-C地区年次大会第62回334-C地区年次大会

第52期 7月第1例会 L.原田会長あいさつ第52期 7月第1例会 L.原田会長あいさつ

一年間御苦労様でした

メンバースピーチメンバースピーチ



アクティビティ
2015年7月～

花火会場清掃奉仕
アクティ森にて
「まきばの家ふれあい活動」
パターゴルフ、鮎の掴み取り、
バーベキュー他 
久野城草刈り奉仕作業
「2Z4Z献眼者合同慰霊祭」油山寺
袋井ライオンズクラブ杯
少年野球大会
「袋井市ふれあい夢市場」
メロープラザ

 8月 9日㈰
 8月 23日㈰
 

10月  4日㈰
 10月 17日㈯
 11月 8日㈰

 11月 8日㈰

「袋井ライオンズ旗少年野球大会」
「慰霊碑周辺清掃奉仕」油山寺
社会福祉協議会へ
「赤い羽根募金」贈呈。会長・幹事
「心ゆたかなひとづくり」のために
と袋井市教育委員会へ図書の寄贈
本年は、山梨、袋井南、袋井東、の
各幼稚園と袋井南保育園へ贈ら
れます
浅羽砂防林草刈
（グリーンウェーブ活動）

12月 5日㈯・6日㈰
 12月 26日㈯
 2月 5日㈮

 4月 25日㈪

 5月 29日㈰

2016年6月

会場風景会場風景

平成28年度
334-C地区ガバナー
L.板倉三吉とL.寺田富美雄

平成28年度
334-C地区ガバナー
L.板倉三吉とL.寺田富美雄L.C国際会長 L.山田實紘あいさつL.C国際会長 L.山田實紘あいさつ

袋井ライオンズクラブ代議員として4名登録
L.寺田富美雄 L.久野　保 L.田中利宏 L.田中禮子（家族会員）

世界各国のL.Cパレード世界各国のL.Cパレード

袋井ライオンズメンバー
左よりL.久野　保
L.寺田富美雄 L.田中利宏

袋井ライオンズメンバー
左よりL.久野　保
L.寺田富美雄 L.田中利宏

特 集 第99回
2016年6月24日（金）～28日（火）

ライオンズクラブ福岡国際大会
　2010年時点で200以上の国または領域に4万5,000余のクラブと、
約135万人の会員が登録されています。
　日本では1952年（昭和27年）に設立され実業、商業関係のメン
バーが多いようです。
　第99回ライオンズクラブ国際大会では、120の国・地域から
38,000人（海外からは13,000人）の参加者をお迎えして福岡国際大
会が開催されました。
　尚、今回のライオンズの国際大会によって福岡市へもたらせる経済
波及効果は52億円で、全国へは112億円。税収としては全国で8億
8,000万円と試算されます。



袋井ライオンズクラブ表彰

ビルダーキー賞

第62回334-C地区年次大会　「同志の輪賞」受賞●

● 優良出席者表彰〈アイウエオ順〉
〈100％〉L.寺田富美雄　L.髙橋有治

L.松浦雄二　　L.山下昭信
〈95％〉 L.太田厚利　　L.鈴木秀典　L.竹原芳明

L.原田和義　　L.村越和彦
〈90％〉 L.石川雅規　　L.大城征哉　L.金原秀博

L.久野　保　　L.坪石武雄
〈85％〉 該当者なし
〈80％〉 L.井上史人　　L.大田　強　L.神谷隆司　L.齋木　薫

L.長谷川佳典　L.藤井邦彦　L.丸野美都恵

Ｌ.栗田邦男

● 功労会員表彰

Ｌ.寺田富美雄　Ｌ.西垣邦彦

● 公認ガイディングライオン認定者

国際協会より表彰（ライオンズ在籍周年を迎えたL.Cメンバー）

〈30周年〉L.鈴木基之 〈25周年〉L.兼田敏郎
〈15周年〉L.城所龍一 〈10周年〉L.竹原芳明

●
・モナーク・シェブロン賞

● 国際協会より表彰（アワードの贈呈）
会員増強に貢献したメンバー（家族会員を含む）
・ビルダーキー賞（10名以上） L.寺田富美雄
・メンバーシップキー賞（2名以上） L.安達鐘雄　L.兼田敏郎
 L.金原秀博　L.齋木　薫
 L.髙橋有治　L.田中利宏
・会員増強ピン L.大田　強

〈入 会 者〉

メンバーシップキー賞

後任ガイディングライオン認定者

国際協会よりシルバー会員増強
アワードピンの贈呈 L.大田　強功労会員表彰

（享年72才）

L. 鈴 木 敏 行

〈物 故 会 員〉

L. 兼 子 謙 二
L. 竹 本 義 秋
L. 渡 邊 英 幸

〈退 会 者〉

L. 鈴 木 敏 行

〈献 眼 者〉

（袋井L.Cメンバー）

L. 林 　 伸 哉

スポンサー
L.原田和義

交代会員
L. 伊 藤 篤 志

スポンサー
L.田中利宏

交代会員
入会認証式
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1988年（昭和63年）7月入会
2015年（平成27年）10月27日没



鈴木啓之
鈴木敏行
田中文規

優勝
２位
３位

安達鐘雄
原田和義
鈴木基之

優勝
２位
３位

出崎芳孝
山本　守
佐藤文彦

優勝
２位
３位

第１回 2015/9 第2回 2015/11 第3回 2016/2

鈴木基之
兼田敏郎
山本　守

優勝
２位
３位

坪石武雄
田中文規
風間智晴

優勝
２位
３位

兼田敏郎
風間智晴
佐藤文彦

優勝
２位
３位

第4回 2016/3 第5回 2016/5 第6回 2016/6

袋井ライオンズクラブ　ゴルフ部　コンペ成績結果
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昼
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会員会則・GMT/GLT

PR・情報

環境保全・保健

青少年・クエスト

国際・YCE

大会計画

PR・情報

環境保全・保健

青少年・クエスト

国際・YCE

会員会則・GMT/GLT

大会計画

PR・情報

青少年・クエスト

国際・YCE

環境保全・保健

PR・情報

大会計画

会員会則・GMT/GLT

青少年・クエスト

大会計画

国際・YCE

環境保全・保健

会員会則・GMT/GLT

新役員の抱負発表、例会予定（案）、事業予定（案）の承認

決算、予算（案）の発表、承認

花火会場清掃

「まきばの家」  ふれあい活動　アクティ森

2Z6クラブ合同例会 ガバナー公式訪問（磐田GH）  ホスト：磐田L.C

伊那L.C合同例会

「久野城草刈り奉仕作業」

「2Z4Z献眼者合同慰霊祭」（油山寺）  ホスト：2Z磐田L.C

「袋井市ふれあい夢市場」（メロープラザ）

東光L.C歓迎例会

講師例会  「この地域における薬物使用の現状と更生保護」 近藤大介様

忘年例会

新年例会  「新春 ソロピアノで聴くタンゴピアノ」  丸野綾子様

メンバースピーチ　袋井市役所市民生活部　しあわせ推進課　家庭福祉係　村田様

メンバースピーチ　L.神谷隆司  L.濱田和彦  L.田中文規  L.藤井邦彦

講師例会  「静岡県民の県民性」  L.山本貴史（県議会議員）

講師例会  「自衛隊の現状」  室岡　靖様

「森町L.C、袋井L.C 2クラブ合同例会」  ホスト：袋井L.C

「ワークショップ」の開催

講師例会  「まきばの家の子供たちの現状」  松田麻美子様

講師例会  「静岡理工科大学と袋井市の連携について」  L.原田英之（袋井市長）

「東光報告」

浅羽砂防林草刈（グリーンウェーブ活動）

最終例会

月 日 曜日 昼夜 担当委員会 例　会　テ　ー　マ

26

5・6

8

19

26

20

24

16

15

5

土

土・日

日

木

土

土

日

月

日

日

伊那L.Cの来袋、接待

第13回 袋井ライオンズクラブ杯少年野球大会（周年記念継続事業）

袋井ライオンズ杯卓球大会（袋井市体育館）

東光L.Cの来袋、接待

油山寺慰霊碑周辺清掃奉仕

袋井市社会福祉大会（中央公民館）

クラブ親睦旅行

東光L.C37周年式典参加

第62回334-C地区年次大会

第62回334複合地区年次大会（エコパにて）

ゴルフ部定期戦 年6回開催 ゴルフ部

大会計画

青少年

PR・情報

国際・YCE

環境保全・保健

環境保全・保健

大会計画

国際・YCE

理事会にて

理事会にて

9

12

11

11

12

2

4

5

5

6

月 日 曜日 事　業　内　容 担当

（2015年7月～2016年6月）
袋井ライオンズクラブ例会内容

例会以外の事業



「感動の輪を築く同志の輪」

「和をもち　地域と歩む奉仕活動」
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〒437-0013
静岡県袋井市新屋一丁目２番地の１  袋井総合センター２F
TEL  （0538） 43-5848　FAX （0538） 43-5847

〒437-0013
静岡県袋井市新屋一丁目２番地の１  袋井総合センター２F
TEL  （0538） 43-5848　FAX （0538） 43-5847

　平成18年3月第42期会長Ｌ．久野　保
が後世に残るアクティビティ（CN45周
年事業）として荒廃した浅羽海岸防砂林
の復元（災害、津波対策）に50cm程の
幼木、「クロマツ」を植樹。
　平成28年3月で丸10年となり、50cm
の「クロマツ」も2m以上大きく育ちま
した。これこそがライオンズクラブの後
世に残るアクティビティだと感じます。
　今後もL.C会員皆様の協力により、後
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